

# *Congreso eleccionario del béisbol-softbol será en marzo de 2022*

---

La Habana,  
8 oct (JIT)  
La



**Fraccari en el Congreso 2017**

Confederación Mundial de Béisbol y Softbol (WBSC) anunció que su IV Congreso, previamente programado para noviembre de 2021, se llevará a cabo en marzo de 2022 en Taipéi de China.

La propuesta fue aprobada con el 98,4% de los votos, 127 a favor y dos en contra, de un total de 243 posibles.

El presidente de la WBSC, Riccardo Fraccari, dijo: «me complace ver que nuestros miembros han concordado abrumadoramente con la recomendación de la junta ejecutiva de trasladar el Congreso a marzo de 2022».

«Esta decisión se tomó con interés por nuestras federaciones miembro y los integrantes de la junta ejecutiva, que tendrán un calendario excepcionalmente ocupado el próximo año, incluido nuestro muy esperado regreso olímpico en Tokio. Además brinda la oportunidad completa para que los miembros asistan en persona a lo que es un congreso electivo muy importante», añadió.

La WBSC tiene actualmente 11 eventos en el calendario preliminar para 2021, un programa de competiciones aumentado debido a los torneos pospuestos por la pandemia en 2020.

La celebración del Congreso en 2022 servirá como medida de precaución para evitar un calendario potencialmente congestionado el próximo año.

El aplazamiento también permitirá que las federaciones nacionales celebren sus propios congresos tras el tan esperado regreso del béisbol-softbol a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Las federaciones cubanas de béisbol y softbol apoyaron la propuesta del ejecutivo de la WBSC, confirmaron a JIT Higinio Vélez y Juan Reinaldo Pérez Pardo, sus titulares.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/236253-congreso-eleccionario-del-beisbol-softbol-sera-en-marzo-de-2022>



**Radio Habana Cuba**